

Cabueñes abre más consultas por la tarde tras dispararse los tiempos de espera



LAURA FONSECA

lfonseca@elcomercio.es

Las quejas de pacientes de Endocrinología ante demoras de más de un año, de las que se hizo eco EL COMERCIO, llevó al centro a reprogramar citas

GIJÓN. Alfredo Fernández sufre una diabetes complicada que le obliga a realizarse controles periódicos en el Hospital de Cabueñes para mantener así a raya sus niveles de glucosa. Las citas empezaron siendo semestrales pero con el tiempo, y debido a la saturación de las consultas, se fueron retrasando cada vez más hasta llegar casi al año. En junio pasado, el hospital volvió a cambiarle la consulta que tenía programada para julio de este año y se la aplazó para marzo de 2016. Esto obligaba a Alfredo, gijonés de 57 años que trabaja como conserje en Avi-

lés, a tener que aguardar hasta 18 meses para un control que debido a lo complicado y la gravedad de su enfermedad debería ser más asiduo y, sobre todo, más rápido. Alfredo denunció su caso a través de EL COMERCIO. Ayer por la mañana le llamaron de Cabueñes adelantándole la cita para hoy, martes. Desde el servicio de Coordinación del centro sanitario le explicaron que el hospital había decidido abrir una consulta de Endocrinología en horario de tarde tras haberse disparado las demoras.

Al parecer, el caso de Alfredo no era el único. Otros muchos enfermos habían visto aplazada su cita y también acumulaban demoras excesivas. Algunos de ellos hicieron extensiva su queja ante Atención al Paciente, al considerar inadecuado el tiempo de espera y temer que se agravara su dolencia. El caso es que Cabueñes ha optado por canalizar estas consultas, las de mayor espera, a través de citas que se atenderán en horario de tarde. La decisión adoptada para Endocrinología se extenderá, al parecer, a otras especialidades donde haya demoras que excedan el año.

Mientras esto ocurre en las con-

Las Urgencias de Jove contarán con un médico más de noche

El Hospital de Jove ha incorporado un médico más a su servicio de Urgencias, que ha pasado a reforzar el turno de noche. Desde el 1 de julio, las urgencias nocturnas están siendo atendidas por dos facultativos y un residente. En horario diurno hay tres médicos y un facultativo en formación. Con esta incorporación se da por satisfecha una petición que los profesionales venían planteando desde hace algún tiempo. Las Urgencias de Jove atendieron el pasado año a 27.334 personas, unas pocas menos que en 2013, cuando pasaron por allí 27.550 pacientes.

En otro orden de cosas, el Hospital de Jove estrena número de dirección postal. Hasta la fecha, el centro carecía de numeración. Recientemente el Ayuntamiento de Gijón notificó que el número asignado es el 161 de la avenida Eduardo Castro.

sultas de los especialistas, en los quirófanos las cosas no van mucho más rápido. De hecho, Cabueñes cerró junio con más pacientes en lista de espera quirúrgica que los que tenía un mes antes. El hospital llegó al primer semestre del año con 3.555 enfermos pendientes de intervención. Son 41 más que los que había en mayo. Creció también la bolsa de pacientes con demoras de más de seis meses, que pasó de 54 a 61, y la demora media para las intervenciones, que en mayo estaba en 64,4 días y en junio subió a 67,9.

La especialidad de Traumatología es la que acumula las mayores esperas en la sanidad pública gijonesa. De hecho, a este servicio corresponden los 61 pacientes con demoras de más de 180 días. Son en buena parte de los casos enfermos pendientes de operaciones de prótesis de cadera y de rodilla. Los datos de Cabueñes contrastan, y mucho, si se los compara con los de Jove, donde el tiempo medio para operarse es de 49 días y donde no hay ningún usuario con esperas superiores al medio año. En el hospital concertado por el Sespa son 630 los pacientes pendientes de una cirugía. La mayoría son operados en los tres primeros meses.

Moriyón insta a eliminar las trabas administrativas para acceder a las becas comedor

:: D. BUSTO

GIJÓN. La alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón, se reunió ayer con los responsables técnicos del programa 11x12 de la Agencia Local de Empleo, que coordina las becas comedor y los campamentos y colonias de verano. En dicha reunión, Moriyón les solicitó que eliminen las trabas administrativas para evitar que alguno de los 2.276 niños beneficiarios de las becas se quede fuera del programa. De esta forma, la intención es la de subsanar los trámites que quedasen pendientes posteriormente a su acceso al centro escolar.

Ya en la reunión extraordinaria de la junta de Gobierno celebrada el pasado viernes, se acordó la gratuidad del programa 11x12 a los 2.276 jóvenes beneficiarios de estas becas comedor, así como para los que eventualmente pudieran incorporarse, con el objeto de asegurar el acceso a una nutrición adecuada en el periodo estival de 2015 que garantice al menos una comida adecuada al día a los niños con menos recursos de la ciudad.

Comienzan las obras del 'Pabellón Verde' grupista

:: DANI BUSTO

GIJÓN. Las obras para la reparación del 'Pabellón Verde' del Grupo Covadonga se iniciaron ayer, cuando se cumplen ya más de tres años desde que apareciesen los primeros desperfectos en numerosos puntos del edificio, a causa de las deficiencias en su construcción.

Estas obras se realizarán en varias fases, para tratar de reducir las molestias a los usuarios de las instalaciones. Las reparaciones comenzaron desde el sector norte del pabellón, para continuar, a partir del 10 de agosto, en el sector sur. Las reformas concluirán con diversos trabajos de carpintería, ventanas y ven-

tilación. Desde la entidad polideportiva se confía en que el edificio funcione a pleno rendimiento antes de que finalice el próximo mes de septiembre.

Las obras se llevan a cabo después de que se alcanzara un acuerdo extrajudicial con la constructora Acciona y la aparejadora que interviene en las obras para que el Grupo Covadonga recibiera una indemnización de 1.250.000 euros por los numerosos desperfectos que presentaba el recinto. En su día se presentaron más de 140 fichas de defectos, como problemas de humedad y filtraciones. La zona de spa fue una de las áreas más afectadas.



Un operario revisa los detalles de las obras en el 'Pabellón Verde' del Grupo Covadonga. :: AURELIO FLÓREZ



Domicasa



Inmobiliaria

OCASIÓN
93.000 €

Avda. Pablo Iglesias,
3 dormitorios,
salón, exterior,
altura, terraza y
ascensor

LADO DEL SANATORIO
DEL CARMEN
Coto, 88 m². 5ª planta, 3
dormitorios, muy buena
distribución, baño con ventana y
dispensa grande, todo exterior,
excepto una habitación,
soleado, ascensor. Portal
reformado OCASIÓN 108.000 €

**SE
ALQUILA**
**1.200
€ mes**

Local emblemático en
Pablo Iglesias (antes
Bar Zero). 150 m², 2
plantas, baños,
almacén, patio,
prácticamente
cualquier actividad

INTERIORISMO

CAMBIO DE BAÑERA POR PLATO DE DUCHA

desde **665 €**

REFORMA COMPLETA DE BAÑO

desde **2.900 €**

REFORMA COMPLETA DE COCINA

desde **2.800 €**

AGRADECEMOS A TODOS LOS CLIENTES
LA CONFIANZA DEPOSITADA EN NUESTRA EMPRESA

Avda. Pablo Iglesias, 91 · Tfños: 984 19 13 71 · 676 61 63 74 · domicasa_d_a@hotmail.com (inmobiliaria) · domicasa@domicasa.es (reformas) · 33203 GIJÓN